

Llega a México el increíblemente raro y limitado reloj samurái MRG-B2000SG-1A de G-SHOCK

- *El G-SHOCK MRG-B2000SG-1A está limitado a sólo 700 piezas en todo el mundo, y México es uno de los países donde se encuentra disponible.*



Ciudad de México, 28 de noviembre de 2023. – Elegante, lleno de tradición y una armadura que promete formar parte de un exclusivo arsenal para coleccionistas. Este mes de noviembre llegó al mercado mexicano el [G-SHOCK MRG-B2000SG-1A](#), un reloj de edición limitada de la línea MR-G que rinde homenaje a las técnicas artesanales tradicionales japonesas.

El **MRG-B2000SG-1A** está dedicado a conmemorar el 40 aniversario de G-SHOCK, y también a venerar el orgullo y la estética de los guerreros samurái con un diseño que incorpora el Shokugeki-Maru: Gai, el casco kabuto creado para esta edición.

Este reloj es tan raro y especial porque está grabado a mano por un artesano maestro, además se ofrece en una edición limitada de 700 piezas en todo el mundo, donde los coleccionistas de México tienen la oportunidad de adquirir algunos para celebrar los 40 años de la firma japonesa.



Basada en el concepto de ofrecer "lo último en relojes impulsados por la resistencia", la línea MR-G es la cúspide de la marca G-SHOCK, meticulosamente elaborada hasta el más mínimo detalle e incorporando tecnología de vanguardia y técnicas maestras de metalurgia. Este simbolismo de fuerza y belleza funcional es igualmente cierto para el casco kabuto del samurái, y Casio superpuso ambos para crear un casco kabuto original, el Shougeki-Maru: Gai, específicamente para conmemorar el 40º aniversario de la marca G-SHOCK.

El bisel de este reloj exclusivo captura la esencia del casco Shougeki-Maru: Gai. La cresta (maedate), captura el emblema con un diseño de un feroz tigre y grabada meticulosamente con un relieve de grano de roca por el hábil herrero artesano, KOBAYASHI Masao, hace que cada reloj de esta edición limitada sea único, siendo grabado a mano por un maestro artesano.

Masao es un artesano del metal de tercera generación que trabaja en la ciudad de Otsu, en la prefectura de Shiga. También trabaja como grabador de metal, con experiencia en grabado en Kioto. Trabaja con una amplia gama de artesanías metálicas decorativas, incluyendo la elaboración de accesorios para templos y santuarios, la restauración de bienes culturales históricos, la elaboración de utensilios para la ceremonia del té y la artesanía artística. Es uno de los principales artesanos del metal de Japón.



(Artesano metalúrgico, KOBAYASHI Masao)

Por su parte, el fabricante del casco fue creado por SUZUKINE Yuzan, cuarta generación de un taller de fabricación de armaduras y cascos que ha estado activo durante más de un siglo. Galardonado con el Premio Especial del Primer Ministro en el Concurso de Muñecas de Nueva Creación del Festival Estacional de Japón. Dedicado a viajar por todo Japón siempre que tiene ocasión, Yuzan examina en persona colecciones de armaduras y cascos para perfeccionar sus conocimientos artesanales.



(Fabricante de Cascos y Armaduras, SUZUKINE Yuzan)

La correa de caucho fluorado Dura Soft, en blanco puro, evoca la apariencia del Ito Odoshi, o sistema de ataduras usado en la confección de armaduras samuráis, utilizado tradicionalmente en la confección de armaduras samuráis. La carcasa de titanio recristalizado, sometida a un proceso de endurecimiento de capa profunda refleja el color distintivo del casco Shougeki-Marú: Gai. En la posición de las 10 en punto, una placa metálica grabada conmemora el 40º aniversario de G-SHOCK, aportando un toque de estilo vanguardista.



Este reloj abraza el pasado, pero se fusiona con la tecnología del presente. Equipado con Bluetooth® para conectividad con smartphones, el reloj se ajusta a las señales horarias de ondas de radio, brindando una indicación precisa de la hora. Además, cuenta con múltiples funciones útiles respaldadas por la innovadora tecnología de Casio.

El MRG-B2000SG-1A, una obra maestra digna del 40º aniversario, fusiona la artesanía tradicional con las tecnologías modernas de Japón, creando un reloj único inspirado en la valentía de los samuráis.

Este reloj, y otras ediciones especiales, están disponibles en tiendas seleccionadas y en línea a través de la página <https://gshock.casio.com/mx/>.

###

Acerca de G-SHOCK

El reloj G-SHOCK resistente a los golpes de CASIO es sinónimo de dureza, nacido del sueño del desarrollador, el Sr. Kikou Ibe, de "crear un reloj que nunca se rompiera". Se crearon y probaron más de 200 muestras hechas a mano hasta que finalmente, en 1983, el primer G-SHOCK, ahora icónico, salió a las calles de Japón y

comenzó a establecerse como “el reloj más resistente de todos los tiempos”. Cada reloj abarca los 7 elementos: resistencia a los choques eléctricos, resistencia a la gravedad, resistencia a las bajas temperaturas, resistencia a las vibraciones, resistencia al agua, resistencia a los golpes y dureza. El reloj está repleto de innovaciones y tecnologías de Casio para evitar que sufra golpes directos; esto incluye componentes internos protegidos con uretano y módulos de cronometraje suspendidos dentro de la estructura del reloj. Desde su lanzamiento, G-SHOCK ha seguido evolucionando, continuando con el mantra del Sr Ibe: “nunca, nunca te rindas”.
<https://gshock.casio.com/mx/>

CONTACTO PARA MEDIOS DE COMUNICACIÓN:

Carlos García

juancarlos.garcia@another.co

55-6560-0596